
わない場合は事務局までご連絡下さい。
⑸本日、トロント国際大会登録確認についてメール
をお送りしました。参加を予定されていて登録が
まだの方、また、登録についてご不明な点のある
方は事務局までお問合せ下さい。
⑹本日例会後、第６回理事会が開催されます。

□地区大会のお礼
◇尾上昇実行委員長
今日は吉田幹事と

共に地区大会のお礼
参りに伺いました。
地区大会はおかげさ
まで大成功となり、
大好評でした。何と言っても神野ガバナーの大変熱
い思いと適切なアドバイス、そして名駅ＲＣの皆様
の温かいご支援のおかげであり、心から感謝申し上
げます。吉田幹事からも一言お礼をさせて頂きます｡

◇吉田隆彦実行幹事
本当に一言ですが、ありがとうございました。

□｢ロータリーの友｣12月号の紹介
クラブ情報委員会 恒川和男委員
今月号の紹介の前に、10月号と11月号の補足で
す。10月号の俳句や短歌の頁に、我が名駅ＲＣの早
川敏江さんの歌が載っています。｢青嵐尾根を吹き
越す勢いに川面に煌めく若鮎の群れ｣という歌で、

小室健次郎会長

明日（14日）、名楽福祉会館に
て慰問コンサートを行います。
一昨日、中日新聞へ取材の依頼
に参りました。今年で６回目に

なりますが、これまで何回も記事に取り上げて頂い
ています。師走でお忙しいとは思いますが、皆さん
も是非応援に駆けつけて頂きたいと思います。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴次週12月20日㈬は、年末最後の忘年クリスマス
夜間例会です。例会は17：30～18：00、親睦会
は18：15～20：30です。お楽しみ抽選会の協賛
品を受け付けていますので、ご協力頂ける方は高
橋親睦活動委員長までご連絡下さい。
⑵来年の新春初例会は１月10日㈬です。正月らし
く田口さんの三味線と鏡割を、会場運営委員会に
て企画して頂いています。ご期待下さい。
⑶事務局は12月27日㈬から１月５日㈮まで（暦上
は１月８日まで）閉鎖します。緊急の場合は、幹事
または副幹事までご連絡下さい。
⑷米山特別寄付・記念奨学会・ロータリー財団寄付
の年内受付は12月22日㈮着金までです。期日以
降の着金は１月分の取り扱いとなります。間に合

□司会 伊藤秀生 会場運営委員
□ロータリーソング ｢四つのテスト｣
□ ビジター紹介
地区大会 実行委員長 尾上 昇さん（名古屋大須ＲＣ）

実行幹事 吉田隆彦さん（名古屋大須ＲＣ）

□ 出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席53名 免除者出席10名 総数63名
出席率79.75％ 11月29日分修正出席率100％

会長あいさつ
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新入会員卓話例会
２度の合併を経験した銀行員生活。

第1241回例会
（和 食）

◇第1242回12月20日㈬例会変更・夜間
クリスマス夜間家族例会
受 付 17：00～ 例 会 17：30～18：00
親睦会 18：15～20：30

12月27日㈬クラブ休日 １月３日㈬法定休日

◇第1243回１月10日㈬通常例会（和食）
新春初例会
誕生日・結婚記念日祝福
田口 望さんの三味線演奏による新春祝い

＜ 例会開催予定 ＞

12月は疾病予防と治療月間です



ともと船乗りをしておりました。しかしオイルショッ
クで会社がつぶれ、父は自分で船の修理の事業を始
めました。私はその後、慶応を卒業し、縁があって
東海銀行に入行しました。全国色々な地方都市を11
カ店程転々として、最後は名古屋で卒業しました。
銀行時代の一番の思い出は、やはり2002年の
ＵＦＪ銀行が出来た時の三和銀行との合併です。こ
れはもう、ここでは語ることが出来ないくらいの屈
辱を東海銀行の行員は味わいました。今となっては
半分笑い話になっているのですが、非常に強く思い
出に残っています。その後、三菱銀行と合併した時
は、逆に天国のような合併でした。三菱銀行と東海
銀行はもともと行風が似ているということもあり、
非常に気持ちよく合併を迎えることが出来ました。
話は少し戻りますが、ＵＦＪ銀行になった時に、

将来も考え、｢本気になったら大原｣の大原簿記に通
い始めて、10年かけて2012年に税理士試験に合格
しました。しかし結局、三菱銀行と合併したことも
あり、すごく居心地が良くなったので最後まで銀行
にいました。
銀行を卒業する時に、人事部から｢非常に将来性
豊かな会社がある｣ということで、この名駅ＲＣの
会員である浅井さんの日本宅配システムを紹介頂
き、今はそちらにお世話になっています。
私が銀行員時代、関西と中部を行ったり来たり
して感じたのは、関西の企業のオーナーは法人取引
と個人の取引を分け、同じ銀行に個人の預金を置か
ない方が多いのに対して、名古屋は東海銀行を非常
に信頼して頂き、集中していた方が多いということ
です。集中すると信用力が高まり、お借り入れの金
利が下がるなどのメリットがあります。デメリット
は万が一会社が傾いた時にすぐ拘束されることで
す。関西は自分の会社に危機感を持っていて、会社
が潰れても自分は何とか生き残ろうとし、中部は盤
石な財務内容のところが多いこともあり、そんなこ
とは特に気にしないということだと思います。

郡上に行かれた時に詠まれたそうです。
11月号の高崎シンフォニーＲＣ 豊泉君代さんの
｢合言葉はＥＮＪＯＹＲＯＴＡＲＹ｣という記事には、
当クラブの岡本敏男会長当時の話が出てきます｡
それでは12月号の紹介です。私は医療関係の仕事
をしているので、まず目についたのが、｢人はがん
とどう向き合うのか？｣です。わずかな違和感に気
づいて早期発見できた人のお話です。皆さんも違
和感があったら早く病院にかかって下さい。
また、17頁｢クラブに対する不満は自分に対する
不満｣という記事は、新入会員がロータリーで悩ん
だ時に読まれると何かのヒントになると思います。

□職場見学会（八事第二赤十字病院）のご案内
職業奉仕委員会 両角國男委員長
２つご案内をさせて頂きます。まず１月の職業奉
仕月間に予定している職場見学会です。今回は名古
屋第二赤十字病院です。日赤病院は日赤精神に基づ
き国内外の大災害救援事業などを行う病院であり、
各医療職がどのようなミッションを持って活動を
行っているか知って頂こうと思います。また、大災
害時の、それぞれの職業を介した奉仕について、皆
さんと一緒に考えたいと思います。１月17日㈬の
例会後に出発し、14時30分から２時間の予定です。
私が10数年いた場所ですので、少しわがままな見学
をしたいと思っております。その後17時から、参加
可能な方は近くの｢リストランテ イルソーレ｣で意
見交換会を開きます。多数のご参加をお願いします｡
もう１つは、11月30日に行われた2760地区の

職業奉仕委員長会議のご報告です。神野ガバナー
と匹田委員長のご挨拶の後、２つの卓話がありまし
た｡いずれもタイトルは｢職業奉仕のとらえ方｣でし
たが、全く違った立場からのお話でした。村井ガバ
ナーエレクトは、ＲＩが進めている職業に関する変
革やＲＩの考え方についてお話をされ、ＲＩは開国・
国際化派、従来の日本の立場は攘夷鎖国派ではない
かと述べられました。一方、早川地区研修実行委員
長はＲＩに反対の立場から、日本のロータリーの根
幹としての職業奉仕のお話をされました。
考えてみると、ＲＩの立場、日本の立場、互いに認
め合えないものではなく、どちらも互いに尊重する
ことが重要ではないかと強く感じました。

□ソングリーダー委員会からのお知らせ
11月14日㈭14時からソングリーダー委員会と

社会奉仕委員会の共同事業として、名楽福祉会館に
て慰問コンサートを行います。両委員会の皆様以外
の方も応援を宜しくお願いします。

｢自己紹介と銀行取引の話｣
前田 要さん

私は山口県下関市生まれです｡
下関は港町で、クラスの３分の１
は船乗りをしていて、私の父もも
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ニコボックス
○先月11月18日、19日の地区大会に、神野ガバナーはじめ
名駅ＲＣの皆様にご指導・ご協力を頂きまして、誠にあり
がとうございました。名古屋大須ＲＣ全会員より感謝申し
上げます。 (名古屋大須ＲＣ 尾上 昇さん、吉田隆彦さん)

○前田 要さんの新入会員卓話を楽しみにしています。
(小室健次郎さん)

○前田 要さんの卓話を楽しみにしております。
(米坂みよ古さん)

○前田 要さんの卓話、楽しみです。 (西川達郎さん)
○前田さんの卓話を楽しみにしています。 (長澤正志さん)
○大須ＲＣから、また地区大会実行委員会からの御礼をお迎
えして、感謝。 (神野重行さん)

○卓話の時間を頂き、ありがとうございます。(前田 要さん)
○25日、東急クリスマスディナーショー、ご参加ありがとう
ございます。新作能の｢ます｣を楽しんで頂けますよう稽古
しています。 (久田勘鷗さん)

○明日14時から名楽福祉会館で慰問コンサートを開催しま
す。おひまな方はお出かけ下さい。 (清水順二さん)

○もうすぐお正月です。風邪をひかずに、元気でやりましょ
う。 (川田武司さん)

○寒い！それだけ。 (石黒 隆さん)
その他、本人誕生日の方１名、結婚記念日の方１名、コー
ヒー代として２名の方よりご協力頂きました。

新入会員卓話


